



東っ子便り

令和5年12月18日
第16号

大津町立大津東小学校
校長 太田黒 保宏

もうすぐ後期前半終了！1月9日（火）後期後半開始！

これから、冬休みやお正月などを迎えます。1年の中でも子どもたちの心が躍る時期と言っても過言ではありません。そんな楽しみを前に、学校ではこれまでの学習のまとめ等を行っているところです。

冬休みは、2週間あまりと短い期間となりますが、新たな志を持って新年を迎える大切な時期です。2024年（令和6年）が素晴らしい年となるように、今年1年のまとめをして、新たな1年のスタートを切ってほしいと考えます。

うさぎの次は
“辰（たつ）”
年です！



持久走大会！応援いただきありがとうございました！

12月8日、冬を感じる少しだけ冷たい風が吹き、暖かな陽光が降り注ぐ中で、持久走大会を実施しました。持久走大会にはもってこいの最高のコンディション。また、沿道には50名超の保護者等の応援がありました。



「がんばれ、がんばれ！」

「最後まであきらめな〜！」

背中を押す多くの温かな声援を受け、子どもたちはいつも以上に張り切っていました。走った後の感想は次の通りです。

「負けないように頑張るぞ。家のみんなも喜ぶといいなと、考えながら走りました。」

「声援があったので嬉しかったです。頑張って走りました。」

「いつもより速く走ったので疲れました。」

など、誰もがとても心地よく完走したことが分かります。

持久走は、水泳同様に心肺機能を高めるとても素晴らしい種目です。従って、徐々に息が切れ、横腹が痛くなり、歩きたくなる衝動が襲ってきます。そんな極限の中、“応援”でひと踏ん張りできます。そのお陰で、みんな練習の時よりも自己記録を更新し、誰ひとり歩かず完走できました。

これからも、子どもたちの背中をそっと押してあげる“応援の力”を大切にしていきたいと思います。保護者や地域の皆様には、これからもよろしくお願い致します。



5・6年生スタート



3・4年生スタート

あきらめない
一歩！



1・2年生の即席“応援団”結成



3・4年ゴール間近



1・2年は大接戦



5・6年ゴール間近



各学年部の1位は、次の人たちです！

低学年の部（小1）小西さん
中学年の部（小4）小西さん
高学年の部（小6）山邊さん

牛舞い練習

今年は2回、牛舞いの練習をしました。ご指導いただいた大林の宮崎さんと西村さんには、心から感謝しております。

牛舞いは、大津東小校区内で脈々と伝承されてきた重要無形文化財です。コロナ禍を乗り越え、本校児童もその体験をしています。そして、今年は、全校児童で取り組んでいるところです。

保護者や地域の皆様には、学習発表会（1月28日）に、その練習成果をビデオで紹介いたします。



西村さんによる三味線指導



宮崎さんによる横笛指導

大津町文化祭絵画展

町絵画展では、各校（各学年約80点）の力作が集まり、審査されました。そして、本校児童の5名が、見事特選に選ばれました。



特選（小1）下田さん
（小2）江藤さん、古庄さん
（小3）古庄さん
（小4）浜崎さん



※江藤さんの作品は、菊池郡市代表に選ばれ、県子ども美術展に出品中です。

牛の乳搾りの様子を、丁寧に仕上げた江藤さんの作品

6年生 You can do it!

12月7日に、大津町国際交流員のオースティン先生をお招きして、ネイティブな英語を教えていただきました。

6年生は、プレゼンテーションと英語を駆使し大津町の紹介をしました。質問タイムでは、オースティン先生に質問しました。

Q:「好きな食べ物は何ですか？」

A:「寿司とラーメン」

言葉を聞き取るリスニング力やコミュニ

ケーション力

が試されます。

これからグロー

バル社会で生き

ていく子どもに

とって貴重な機

会となりました。



いす取りゲーム

“民話を楽しもう会”

熊本県の民話の第一人者 寿咲亜似（すさきあい）さんとみんわーずの方々をお招きして実施しました。また、東小校区の方も7名お越しいただき、一緒に聴いてもらいました。

演目は、東小校区の民話「清正公と秀行坊」を含む6つです。

外牧にある秀行坊さんを慕いまつってある碑があることもみんな初めて知りました。

「そんな話があるとは初めて知りました。そこ（碑）を見てみたいです。」

など、子どもたちは地域の民話に関心をもって聴き入っていました。大津町って、すごい！そんな魅力に触れました。



大津東小ホームページもご覧ください！

大津東小学校 検索

